



## **Presse-Information**

9. September 2024

#### traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17 60313 Frankfurt am Main Tel.: 069 212-26893 presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

# Straßenverkehrsamt informiert über die Rampen-Sperrung an der Omegabrücke

#### Buslinien 41,44 und 551 werden umgeleitet

Wegen Brückenbauarbeiten von Hessen Mobil werden die westlichen Rampen an der Omegabrücke an der Kilianstädter Straße von der Innenstadt kommend in Richtung Bergen-Enkheim beziehungsweise von Bergen-Enkheim kommend in Richtung Innenstadt von Montag, 16. September, bis Juni 2025, voll gesperrt. Die Verbindung von Maintal-Dörnigheim steht immer zur Verfügung; nach Maintal-Dörnigheim kann nur bis Februar 2025 gefahren werden. Zusätzlich kommt es unter der Brücke zu einer Einspurigkeit der Hanauer Landstraße in beiden Fahrtrichtungen.

#### Umfahrungsempfehlungen

- Von der Innenstadt kommend, mit Fahrtziel Bergen-Enkheim, wird empfohlen, über B8, Anschlussstelle Maintal-Bischofsheim und A66 zu umfahren.
- Von Bergen-Enkheim kommend, mit Fahrtziel Innenstadt, erfolgt eine Umfahrung über Borsigallee, Am Erlenbruch, Am Riederbruch und Ratsweg.

Im Februar 2025 wird die nächste Bauphase eingerichtet, hierüber wird gesondert informiert.

#### Buslinien 41,44 und 551 werden umgeleitet

Wegen der Brückenarbeiten müssen sich auch die rund um die Mainkur verkehrenden Buslinien andere Wege suchen. Die Buslinien 41, 44 und 551 werden alle durch die Casellastraße umgeleitet. Die Linie 41 kann daher den Bahnhof Mainkur

nicht bedienen. Die Expressbuslinie X57 von Enkheim nach Hanau ist von den Bauarbeiten vorerst nicht betroffen.

### **Zum Hintergund**

Der Bauherr ist Hessen Mobil. Es handelt sich bei der Sanierung um die Westseite der Brücke, die Ostseite wurde bereits 2019 saniert.

Zur Realisierung von Baumaßnahmen mit größeren verkehrlichen Auswirkungen werden gewöhnlich Ferienzeiträume mitgenutzt. Da die Verkehrsgesellschaft Frankfurt die Sommerferien in diesem Jahr für Arbeiten an der Kreuzung Am Ratsweg/Am Riederbruch genutzt hat, können die Brückenbauarbeiten von Hessen Mobil erst Mitte September beginnen.